



Kiel, 15. Februar 2018

Nr. 052 /2018

Kirsten Eickhoff-Weber:

Vielen Dank für 40 Jahre aktiven Naturschutz!

Zur heutigen (15.02.2018) Landespressekonferenz zum Thema „40 Jahre Stiftung Naturschutz Schleswig-Holstein“ erklärt die Sprecherin für Landesplanung und Ländliche Räume der SPD-Fraktion, Kirsten Eickhoff-Weber:

Die Stiftung Naturschutz sorgt seit 40 Jahren dafür, dass Natur wieder mehr Raum in unserem Land und somit auch in unserem Leben bekommt. Damit leistet sie einen unschätzbaren wichtigen Beitrag für Umwelt- und Naturschutz, Artenvielfalt und Klimaschutz, damit Schleswig-Holstein auch für zukünftige Generationen bunt und lebenswert bleiben kann. Naturschutz ist für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stiftung nicht nur eine leere Worthülse, sondern sie setzen diesen für die Menschen vor Ort auch aktiv um. Naturräume werden dadurch erlebbar gemacht. Wer in Schleswig-Holstein Verantwortung für unsere Natur übernimmt, übernimmt auch gleichzeitig Verantwortung für unser Land. Die Stiftung für Naturschutz hat sich in den letzten 40 Jahren weit über Parteigrenzen hinweg einen Namen gemacht. Die SPD-Fraktion bedankt sich herzlich für diese wertvolle Arbeit und wünscht für die Zukunft alles Gute und weiterhin viel Erfolg!

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de